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筑紫野市にある「自立援助ホームＬＥＡＰ（リープ）」を視察
し、ここで伺った課題を一般質問しました。自立援助ホームと
は、主に児童養護施設を退所した15歳～20歳までの未成年
者を対象に、指導者と５名～20名の子どもが共同生活をしな
がら自立に向け社会で生き抜く力を身につける施設です。
児童養護施設は、高校に進学しない或いは中退した場合退所
しなくてはなりません。昨日まで施設にいた15歳の未成年が
自活することは困難です。そこで仕事をしながらこのホームで日常生活に必要なスキル
を習得し、自活へとつなげていきます。しかし、自立援助ホームは未だ広く認知されてお
らず、公的措置などが十分ではありません。一般質問では知事に現状を訴え改善を求め
ました。今後、県が国の制度を最大限活用し、かつ県独自の支援などを通じて非常に厳
しい環境にいるこの子どもたちの課題をどのように軽減していくか注視していきます。

６月議会報告

●感染症拡大防止及び治安維持の観点から、優先接種の職種に警察官も含めること
を提案したところ実現しました。

●宿泊療養者に対し、これまでは市販薬での対応を行っていましたが、医師による処
方薬の投与を求めたところ実現しました。

●潜在看護師が不安なく復職できるよう要望したところ、県はワクチン接種の手法を
学ぶ研修会の告知を行いました。予定を上回る希望者があったため、７月に同じ研
修会を開催します。

●県職員の過重労働について質したところ、感染症の対策本部では事務局の時間外
勤務の平均時間が４月は86.3時間、５月は102.3時間です。５月はその内12名が200
時間を超していたことが明らかとなりました。県では感染症拡大を確実に封じ込め
るため、人員体制を拡大し業務の見直しや早期採用枠を設けるとしました。

代表質問

一般質問

自活することは困難です。そこで仕事をしながらこのホームで日常生活に必要なスキル

対象店舗　営業時間短縮の要請に応じた飲食店、喫茶店等
期　間　　令和３年６月21日から７月11日まで
要請内容　●営業時間を５時から21時までの間とすること
　　　　　●酒類の提供は11時からとし、オーダーストップを20時とすること
申請期間　令和３年７月12日～８月11日まで
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前年度又は前々年度の１日当たりの売上高
8.3万円超～25万円未満 25万円以上～

2.5～7.5万円／日
（１日当たりの売上高の３割）

～8.3万円以下
一律2.5万円／日 一律7.5万円／日

１日当たりの売上高減少額の４割／日
（上限：「20万円」又は「前年度若しくは前々年度の１日当たりの売上高×0.3」のいずれか低い額）

中小企業者

※北九州市、福岡市、久留米市の店舗は別途ご確認ください。

大企業
（中小企業者も選択可）
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〒818-0125　太宰府市五条 3-4-38
わたなべ美穂 事務所あなたとつなぐ県政

電話：092（918）1121　FAX：092（918）1128 
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県議会では会派に政務活動費が支給され、議員が必要経費を会派に請求し、会派から支給
される仕組みになっています。

議会報告

その他
総額

3,562,187

119,708
6,818,593

デザイン・印刷・全戸配布費用総額の5～10割（年４回）
ホームページ管理代の半額、コロナ支援策チラシ経費（年２回）

資料代の半額と研修会費
交通費 99,502 公費支給以外の負担分

家賃・光熱費・事務費・人件費総額の半額

（単位：円）わたなべ美穂への支給総額　6,772,421円

科目 支出額 備考
事務所維持費 3,037,196

※費用負担の割合は、議会の申し合わせに従っています。政務活動費で負担していない経費は資金管理団体を通して
　わたなべ美穂が負担しました。

令和２年度政務活動費収支報告皆様とのお約束です！皆様とのお約束です！

■県民生活商工委員会委員長就任
文化・スポーツ活動、ジェンダー平等を含めた県民生活に係る事、また商工関
係を所管します。現在、感染症拡大等で最も大きな影響を受けている業態も
入っており、課題が山積しています。わたなべ美穂は委員長として、気持ちを
引き締め取り組みます。
■国際化・多文化共生社会調査特別委員会
国際化に伴う外国人に関する課題、県内商工業・農林水産業の国際競争力
強化、文化・芸術等を通した国際交流について調査、研究を行います。
■会派の広報委員会「それいけ！広報委員会」の委員長に就任しました。
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ＷＥＢサイトもご覧ください！

今年３月に開催予定であった丑寅会還暦
梅上げ行事を今年10月23日（土）に延期
して実施します。昭和36年４月２日から
昭和37年４月１日生まれの方であれば、
太宰府市出身以外の方も参加できます。
お申し込み・お問い合わせは下記ＵＲＬ
からお願いします。
　お申込み・お問い合わせ
「還暦梅上げ丑寅会2021」
http://umeage-ushitora.com/

太宰府伝統行事

梅上げに参加しませんか？

http://umeage-ushitora.com/http://umeage-ushitora.com/http://umeage-ushitora.com/http://umeage-ushitora.com/http://umeage-ushitora.com/

皆さん、
楽しかったよ！

わたなべ美穂が所属する会派の女性議
員は４月の県議会議員補欠選挙を経て
７名になりました。長年女性活躍に取り
組んでこられた堤かなめ議員が当選さ
れたときはわずか１名だった会派の女性
議員。みなさん
勉強熱心で、
わたなべ美穂
も刺激を受け
ながら頑張っ
ています。

会派の女性議員です

常任委員会・特別委員会・会派広報委員決定

です！

マスコット
キャラクター

誕生！

です！
「民主サン」


